

Fecha: 02-06-2025 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión

Tipo: Noticia general
Título: Con 26 ideas de emprendimiento partió "Revolución Maderera"

Pág.: 10 Tiraje: Cm2: 404,3 Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

PROGRAMA DE FORMACIÓN EN ÑUBLE

Con 26 ideas de emprendimiento partió "Revolución Maderera"

Innovación sostenible. Iniciativa de Corma y Rediversas, con apoyo de Corfo, reúne a emprendedores que recibirán mentorías para crear nuevos negocios con potencial de crecimiento en el rubro.

LA DISCUSIÓN diario@ladiscusion.cl FOTO: CEDIDA

n total de 26 emprendedores locales iniciaron el programa de formación "Revolución Maderera: Innovación Sostenible en la Industria de la Madera", una iniciativa de Corma y Rediversas, con financiamiento de Corfo. El programa contempla 40 horas de formación presencial, mentorías con empresas del rubro y sesiones de vinculación directa con el ecosistema forestal.

El objetivo es impulsar la sostenibilidad y la innovación en la industria de la madera, promoviendo tecnologías y modelos de negocio con menor impacto ambiental y social. Con un marcado enfoque de género, busca apoyar de forma integral a personas con alto potencial emprendedor, fortaleciendo sus capacidades y aportando a una industria más diversa, competitiva y preparada para los desafíos globales.

En la primera jornada, los participantes trabajaron herramientas como identificación de problemas, definición de clientes, ideación y desarrollo de prototipos. En las siguientes sesiones se abordarán contenidos clave como modelos de negocio, financiamiento, marketing



Ñuble es una región forestal y este programa es una oportunidad para dinamizar este ecosistema"

JOSÉ VALLEJOS

SUBGERENTE DE INNOVACIÓN REGIONAL DE CORMA



El espacio Crea Empresas de Inacap Chillán fue el punto de partida.

digital, transformación digital, sostenibilidad y equidad de género. El programa incluye, además, asesoría personalizada, sesiones de speed mentoring y un Demo Day con empresas del sector.

El subgerente de Innovación regional de Corma, José Vallejos, afirmó que "estamos muy contentos con la energía y el compromiso que vimos en esta primera jornada. Nuble es una región forestal y este programa es una oportunidad para dinamizar este ecosistema, que incluye no sólo empresas forestales, sino a emprendedores con grandes ideas y que a través de Revolución Maderera conectarán con la industria y con el ecosistema de innovación y emprendimiento de la región".

À su vez, la directora de Corfo Ñuble, Macarena Dávila, enfatizó la oportunidad que representa esta iniciativa para los emprendedores: "lo que vamos a hacer es potenciar los emprendimientos de innovación a través de un programa de formación muy interesante, donde se les van a entregar distintos conocimientos a los participantes de tal manera que puedan sacar adelante todas sus ideas de negocio".

Desde Rediversas, su directora de proyectos, Paula Valencia, resaltó el impacto que tuvo la primera clase: ver a los participantes conectar con sus ideas, compartir experiencias y comenzar a construir redes desde la primera clase nos confirma que este programa tiene un potencial transformador".

La iniciativa cuenta con el respaldo académico de Inacap y la colaboración de II empresas forestales: Arauco, CMPC, Tripan, Forestal Foresol, Alto Horizonte, Masonite, Dadinco, Vista Hermosa, Cambium, FSP Latam y Guivar Transforma. También participan seis gremios: Pymemad, Achbiom, Aprobosque, el Colegio de Ingenieros Forestales, Acoforag y Corma.